

Freitag, den 19. Juli 1935.

Liebes Fräulein v. Kirochbann!

In File einen Antrag zu beiliegendem
Brief von Dr. v. K. Da es sehr schwierig war, habe ich
in Schirwan bis 4 Uhr gewartet, um das Post-
amt zu benutzen zu können. Nun ist die Zeit
so knapp, wenn ich die Sendung heute noch
absenden will. Alle Postsendungen besorgte ich
bereits in Zell, wo ich auch 1½ Std. zu versteuern
habe. - Soll ich nun zunächst als Angestellte
bei der Finanzabteilung bleiben oder gleich alle
Brüder abtreten? Da, wie ich höre, die J.C.
wieder überwasser haben, auch über dem Prozess
des P. K. R. tiefer Drücke liegt - abgesehen von
dem dafür in Frage kommenden Entscheid
der neuen Rechtsstelle, die hier aller Voraus-
sicht nach eingeschaltet wird - besteht auch
die Möglichkeit des Wartens bis zur Kindigungs-
sakrament der J. C. Da die Finanzabteilung ganz
im Kielwasser der J.C.K. Reg. fahrt, ist die Arbeit
dort auch mehr wie unerfreulich, wie Sie sich
denken können. Für einen Rat wäre ich Ihnen
sehr dankbar. - Die Bemerkung im Brief Dr. v. K.
über Ihren Professor macht mich stutzig. Ich habe
nichts davon bemerkt, daß die B.L. ihm mit
besonderem Vertrauen umgeben hätte. So ist mir
sehr schmerzlich, daß jetzt seitens der Reg. keine

klare Stellung bezogen wird und ich bin gespannt,
ob eine offizielle Anforderung zur weiteren Wkt.-
arbeit im Hadermann über die gedachte Wkt.-
teilung im vtr. Rundbrief hinaus noch bei ihm
eingehen wird. - J. Trümmer antwortete gemäß
beiliegender Karte. Von J. Hesse fehlt die Antwort
bis jetzt.

Das Auto naht! Ihnen und Herrn
Professor herzlichste Grüße von Ihrer
Käthe Seifert.

z. B. Weckauf mit dem „Wort“ des Reibi an die
Studenten geht auch an Sie ab.